

Pressemitteilung

**KONZERN-
KOMMUNIKATION**

**Ansprechpartner:
Dr. Bernd Pütter**

Veränderungen im Vorstand der HOCHTIEF Aktiengesellschaft

Alfredstraße 236
45133 Essen
Tel.: 0201 824-2610
presse@hochtief.de

Seite 1 von 2
12.04.2023

Im Zusammenhang mit der Neuausrichtung der Konzernzentrale – nach der vollständigen Übernahme von CIMIC und der weltweiten Weiterentwicklung der HOCHTIEF-Gruppe in neue Hightech-Geschäftsfelder – strukturiert die HOCHTIEF Aktiengesellschaft den Vorstand neu und passt ihn an die veränderten Aufgabenstellungen an.

In diesem Zusammenhang werden die Herren José Ignacio Legorburo Escobar und Nikolaus Graf von Matuschka ihr Mandat im Holding-Vorstand niederlegen und das operative Europageschäft weiter ausbauen. Beide waren seit 2014 Mitglieder des Konzernvorstands und haben in dieser Zeit maßgeblich zum Erfolg des Konzerns beigetragen.

Ángel Muriel Bernal wurde zum neuen Vorstandsmitglied von HOCHTIEF bestellt. Der 55-Jährige tritt zum 17. April 2023 die Position als Chief Operating Officer an.

Ángel Muriel gehört dem Konzern seit vielen Jahren an. Im Jahr 2012 wurde er zum Leiter der Konzernabteilung Mergers & Acquisitions bei HOCHTIEF in Essen ernannt. Im April 2014 wechselte Ángel Muriel zur CIMIC Group Limited in Sydney, Australien, als Chief Development Officer und Managing Director bei Pacific Partnerships. Er war auch Mitglied des Verwaltungsrats verschiedener Unternehmen der CIMIC Group. Zusätzlich zu diesen Funktionen war er von Juni 2015 bis Mai 2017 Chief Financial Officer der CIMIC Group. Seit Mai 2017 ist er Deputy General Manager des CEO am Hauptsitz der ACS Corporation in Madrid, Spanien. Ángel Muriel hat einen PhD in angewandter Wirtschaftswissenschaft von der Universität Málaga.

Der Vorstand der HOCHTIEF Aktiengesellschaft besteht somit aus Juan Santamaría Cases (Vorstandsvorsitzender / Chief Executive Officer), Peter



Sassenfeld (Chief Financial Officer), Martina Steffen (Arbeitsdirektorin, Chief Human Resources Officer und Chief Sustainability Officer) und Ángel Muriel Bernal (Chief Operating Officer).

HOCHTIEF ist ein technisch ausgerichteter, globaler Infrastrukturkonzern mit führenden Positionen in seinen Kernaktivitäten Bau, Dienstleistungen und Konzessionen/Public-Private-Partnerships (PPP) und mit Tätigkeitsschwerpunkten in Australien, Nordamerika und Europa. Mit zirka 37.000 Mitarbeitern und Umsatzerlösen von über 26 Mrd. Euro im Jahr 2022 ist HOCHTIEF weltweit auf entwickelte Märkte fokussiert. In Australien ist der Konzern mit CIMIC Marktführer. In den USA ist HOCHTIEF über Turner die Nummer 1 im gewerblichen Hochbau und zählt mit Flatiron zu den wichtigsten Anbietern im Tiefbau, hauptsächlich für Verkehrsinfrastruktur. Dem Konzern gehört ein 20%-Anteil an Abertis, dem führenden internationalen Mautstraßenbetreiber. HOCHTIEF ist wegen seines Engagements um Nachhaltigkeit seit 2006 in den Dow Jones Sustainability Indizes vertreten. Weitere Informationen unter www.hochtief.de/aktuelles-medien